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会員交流意見交換会

　第841回例会は、香琳に場所を移しての会員交流・意見交換
会でした。親睦例会以外での久々の会食をしながらの和やかな
意見交換会となりました。

◆出席報告
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本日 23 - 11 -

　皆さまこんばんは！本日もお忙しい中での例
会参加、誠にありがとうございます。さて、い
ま皆さんの一番の関心事と言えば「夏旅キャン
ペーン」ではないでしょうか。先週の例会でも
活用しましたこのキャンペーン。県が行ってい

る観光需要喚起策のひとつなのですが、私は仕事柄、最もこの
施策の最前線におりますので誰よりも詳しく正しい情報をお伝
えできると思います。
　まずはこのキャンペーンを簡潔に説明しますと「ひとりあた
り旅行代金の半額（最大5,000円）を助成、プラス2,000円分の
お買物クーポン付き」というもので、GW明け頃より打ち出さ
れ、当社をはじめ旅行業各社は「日帰りツアー」のほかに「ゴ
ルフプラン」や「飲食店プラン」「温泉日帰りプラン」などを
相次いで発売、好評を博し大いに利用されました。
　ところが、先日（１週間前の７／27）県事務局より、突然い
きなりの「停止」を求められました。理由は「予算が上限に達
した」というものです。最前線で働くものとして「？」でした。
そのまた一週間前の７／20頃には「まだまだ（予算は）ある、
ドンドン売って」でしたので、いきなりの通告に驚きしかあり
ませんでした。突然“はしごを外された”状態になったわけです。
　特に当社は既に90,000枚（4,500万円分）＝県下２位の割引
枚数＝を販売済みだったわけですが、助成される枚数は70,000
枚。つまり20,000枚（1,000万円分）は“持ち出し”になるそ
うで、とんでもないことになりました。社員はこの１ヶ月間、
早朝8時から深夜1時頃まで休憩も食事も摂れずトイレもままな
らない（笑）くらいの激務に耐えてお客様やお取引先様のため
に頑張ってくれたのに、最後はこの“仕打ち”です。
　我々観光業界を救済する意味が大きかったこの施策が、逆に
苦しめる結果となってしまったことをご承知いただきたいと思
いますし、ぜひ発言力のある皆さまにこの事実を発信して欲し
いと思い、この話しをさせていただきました。

第841回例会（第４回例会）２０２1年８月２日
例会場：香琳　例会日：月曜日18：30～
会長◎金田史生

　本日のプログラムは、香琳さんでの会員交流・意見交換会で
す。テイクアウト方式ではなく、店内で飲食いただく予定です
が、テイクアウトの方は食事を持ち帰りお願いいたします。
　次回例会は23日、新入会員の石島直樹さんの会員卓話です。
その次は30日、べろきんさんを会場に暑気払いの会を予定して
いますので、奮ってご参加宜しくお願いいたします。

幹事報告

金田会長挨拶

　浦山一豊さん、金田史生さん、後藤卓也さん、高橋豊さん、
三沢徳眞さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘　　　　　　　　　　　：金田会長
	 国歌及びＲＣソング（省略）
	 ロータリー目的唱和（省略）
18：31	 会長挨拶　　　　　　　　　　　：金田会長
18：36	 幹事報告　　　　　　　　　　　：浦山幹事
18：39	 委員会報告
18：42	 ８月度　誕生日会員　１名　高橋和仁会員	８／17
18：43	 ニコニコＢＯＸ　　　　　　　　：クラブ奉仕委員会
本日のプログラム／会員交流・意見交換

18：48	 会員交流・意見交換
19：15	 閉会点鐘　　　　　　　　　　　：金田会長


